

Evo Morales défend à l'ONU la diplomatie préventive pour éviter des conflits à cause de l'eau



Nations Unies, 7 juin (RHC)- Le président bolivien, Evo Morales, a défendu aux Nations Unies la diplomatie préventive comme instrument international pour éviter des conflits concernant les ressources hydriques.

Au cours d'une réunion du Conseil de Sécurité, dont la Bolivie assure ce mois-ci la présidence tournante, consacrée à la prévention des conflits, Evo Morales a mis l'accent sur le rôle de l'ONU et de la coopération.

Le chef d'état bolivien a précisé que l'humanité vit une pénurie d'eau aux dimensions complexes avec des pronostics constituant un défi pour la paix et la stabilité.



Radio Habana Cuba